

助成受給団体名	ミヤギケン カクダシエダノボウハンキョウカイ 宮城県 角田市枝野防犯協会
事業の名称	*角田市枝野防犯協会 地域安全事業。
実施期間	29年 8月 1日 ~ 30年 7月 31日

実施した事業の内容

1. のぼり旗購入、枝野地区内適所に設置、防犯意識と安全運動周知。(80旗程適所に設置)

29年度 秋の全国地域安全運動期間より、のぼり旗を枝野地区内に80旗ほど、適所に設置しPRしてあります、設置状況については、別紙に写真添付しておりますので御確認願います。…ありがとうございました。

毎年大風等で旗の破損有り、旗の状態を確認し年40枚程購入、費用面で大きな負担に成っている状況でした。経費削減の為、特注旗に変更(750円→550円の品に)枝野地区用に改善《防犯活動実施中》旗として購入し防犯運動期間は枝野地区適所に設置、地区民に対し防犯活動PR効果が有ったと思っております。

2. 防犯パトロール広報用アンプセット、老朽化により新規購入、パトロール広報PR推進中。

枝野地区内のパトロール広報活動において、広報用の・アンプ(カセット)タイプとスピーカーを、防犯パトロール用として16年前に購入し広報活動を推進中ですが、広報用アンプが通電不具合有り(音が出ない)またスピーカーの配線のヒビ割れ等々が発生し老朽化が見られました、今回の助成金で・アンプ(カセットタイプ→SDカードタイプ)に、スピーカーも新規に更新し、取り外し簡単(マグネット式)にワンタッチ化にしました。今回の助成金で2台の車両に設置する事が出来、会長車と実働隊隊長車に取り付け、年末年始運動依り広報パトロール回数を増やし、民家が点在している地区で有りますが、地区民に対し音声に依るPR効果が有った物と思っております。

…今後も全国地域安全運動を積極的に推進し、地区民に対し防犯意識の周知を図って行きます…

事業の成果

1. 神社祭典、年末年始警備及び全国地域安全運動を積極的に推進 「少年の非行防止」「侵入犯罪の防止」「暴力追放」等の防犯パトロール広報を行い、地区民に対しPR効果が有ったものと思っております。
2. 枝野駐在所と連携を密にし、犯罪や車上あらし多発地域に対する、巡回パトロール広報を積極的に推進中。
3. ポスター、チラシ、のぼり旗、横断幕等を各区に配布掲示、並びに実働隊に依る防犯パトロールを積極的に行い地区民に対し防犯意識を推進、また特殊詐欺、振り込め詐欺等の防止を推進し、地区内における防犯診断等で被害防止を呼びかけ、29年度『特殊詐欺』の電話が急増し、10月に枝野防犯協会広報紙発行、また枝野地区全戸を対象に防犯診断チラシ配布を実施し、本年度は・角田市長・角田警察署長の督励有り。
4. 各種関連団体と連携を密にし、情報を共有、角田市連合会の活性化を推進中、値段の高い・制服・制帽・夏用のポロシャツは、値段の安い起動力の有る品に制服に変更、枝野防犯協会より各防犯団体に発進中。
5. 全国地域安全運動の取組みとし『・春・夏・秋・年末年始地域防犯活動の強化』各運動期間推進中。

☆上記の1~5項目を推進、運動期間中は、のぼり旗80本程適所に設置、音声に依る防犯パトロール広報と電話に依る特殊詐欺状況に応じ、枝野防犯広報紙を発行『安心安全の町づくり』を推進、地区民の方々の意識高揚に繋がっていると思っております。…今回の助成金大変助かりました、有難う御座います。

今後の課題

☆信号機1つしか無い枝野地区ですが、角田市の施設が集中・角田市総合体育馆・角田市室内温水プール・角田市民テニス場等々が有り、車上あらしが心配されます、防犯協会としては、防犯広報紙を都度発行し、防犯パトロールを強化中、近々に角田市の道の駅が出来る事も有り、予算が無い中でのボランティア活動では有りますが・角田警察署・角田市役所と連携し、『安心安全の町づくり』を推進して行きたく思っております。

